



© Projet Seed4Start

**Des formations sont ainsi dispensées et des conférences organisées** pour familiariser les « business angels » avec les principes de l'investissement dans une entreprise non cotée en phase de démarrage. En voici quelques exemples :

- Investir dans une start-up, les facteurs clés de succès ;
- Les bonnes pratiques du co-investissement ;
- Le pacte d'actionnaires ;
- Fiscalité de l'investissement transfrontalier.

.....

## QUELS SONT LES PREMIERS RÉSULTATS ?

Le forum transfrontalier de capital-risque comptabilise deux éditions et deux « promotions » d'entrepreneurs. La troisième édition se tient en 2015. Les « Pitching Days » ont eu lieu fin 2014 (25 novembre 2014 à Luxembourg, 28 novembre 2014 à Nancy et 5 décembre 2014 à Louvain-la-Neuve en Belgique) et ont impliqué une nouveauté : les candidats ont présenté leur projet à trois reprises, dans trois régions et donc à trois panels d'investisseurs.